

Strümp freut sich aufs Fest!

Die Strümpfer zählen bereits die Tage: Ende August ist das große Schützenfest. Aber es geht schon vorher los!

Strümp. Alle drei Jahre im September steht in vielen Strümpfer Haushalten das Heimat- und Schützenfest (31. August bis 5. September) fest im Terminkalender. Das Strümpfer Königshaus freut sich seit dem Vogelschießen im August vergangenen Jahres auf das bevorstehende große Fest und kann es kaum noch erwarten, dass es endlich losgeht. Am kommenden Freitag, 29. Juli, steht mit dem traditionellen Silberputzen der erste offizielle Termin für das Strümpfer Königshaus an. Unter den Wachsamem Augen von Mundschenk Michael Grimm werden an diesem Abend alle Gäste dafür sorgen, dass das Königs-silber zum Heimat- und Schützenfest schön glänzt. Mit dem Treffen der Kompaniekönige am Dienstag, 16. August, folgt der nächste Termin für das amtierende Königshaus: An diesem Abend haben alle Kompa-



Das Strümpfer Königshaus um seine Majestät Karl-Wilhelm Steinfurt.

FotOS: HSV

niekönigspaare die Möglichkeit, sich und das Königshaus näher kennenzulernen. Zum Heimat- und Schützenfest Ende August wird ganz Strümp mit vielen Maien, Fahnen und Wimpeln geschmückt sein. Bis dahin sollte dann auch die Königsburg von Karl-Wilhelm Steinfurt stehen -und in seiner vollen Pracht erstrahlen. Die Eröffnung des Heimat- und Schützenfestes findet am Mittwoch, 31. August, ab 18 Uhr auf dem Schmitterhof, mit ei-

nem Platzkonzert und einem anschließenden Fackelzug statt. Am Freitag, 2. September, findet im Schützenfestzelt unter dem Motto „Strümp 2 Night“ die Party im Zelt statt. An diesem Abend werden die Dom-Piraten und die Schürzenjäger DJ's für musikalische Unterhaltung sorgen. Der Vorverkauf für „Strümp 2 Night“, die Party im Zelt, startet am 1. August, der Eintritt kostet im Vorverkauf 8 Euro und an der Abendkasse 10 Euro. Vor-

Verkaufsstellen sind das Wirtshaus Baumeister, EDEKA Müller und Schreibwaren Skrobo. Auch an den beiden darauf folgenden Abenden wird den Besuchern mit den Auftritten von Helene-Fischer-Dou-ble Jenny und den Räubern jeweils ein musikalischer Leckerbissen geboten werden. Ebenfalls wird auch in diesem Jahr wieder rechtzeitig vor dem Fest ein buntes und umfangreiches Festbuch erscheinen, so Präsident Karl-Heinz Rütten.

Hinweis: Das Treffen der Kompaniekönigspaare ist am Freitag, dem 19. August 2016.